

西小林中学校便り

令和2年11月号
11月20日発行
(文責 教頭:上村)

読み聞かせ 11月5日(木)各教室

今月も5日(木)に読み聞かせで5名の方々が来校されました。ありがとうございました。



美化活動がんばりました 11月11日(水)

1年生がこすもす科の授業で美化活動を行いました。市の生活環境課やNPO法人「赤とんぼの」の方々の講話で理解を深めた後、校区内のゴミ拾いを行いました。21kgもゴミが集まり、改めて、自分の住む町をきれいに保ちたいと感じたことでしょう。



「みんなでやってみよう」11月12日(木)

西小林小と幸ヶ丘小の1年生と中学3年生が一緒に遊びながら交流を図りました。中学生は、この日のために、手作りでゲームやワッペンをつくり、小学1年生に楽しんでもらうため準備を協力して進めていました。小学生の笑顔や笑い声に包まれ、中学生もうれしかったことと思います。微笑ましい風景を見ながら、目に見えない絆をはっきり感じることができました。小学1年生の靴がきれいに並んでいたこともすばらしいと感じました。



★お知らせ★ 校内駅伝・ロードレース大会について

校内駅伝・ロードレースが12月に開催されます。学校周辺を走りますので、地域の皆様にご迷惑をおかけしますが、徐行や少し通過を待っていただくななど、ご協力をお願いいたします。試走:12月3日(木)14:10~14:50 大会:12月13日(日)10:20~12:30

避難訓練(火災)11月5日(木)

「技術室から出火。避難してください。」の放送で、避難経路を確認しながら一斉に避難しました。消防署職員の話を聞いたり、消火器の実演をしたりしました。火を使うことが多い季節になりました。地域全体で“火の用心”を心がけましょう。



PTA参観日 11月10日(火)

1・2年生は参観授業、3年生は生徒、保護者一緒に進路説明会に参加しました。いよいよ受験シーズンです。来春、胸を張ってそれぞれの進路に立ってほしいものです。



2年生イモの収穫 11月19日(木)

木村農園さんのご協力で今年もたくさんのイモが収穫できました。2年生が2時間かけて収穫作業を行い、実りの秋を感じました。12月には、これを使って調理実習を行います。楽しみです。



